

CYCLISME

Remise des challenges : les jeunes honorés

Petite réunion où tout le monde du cyclisme, notamment les jeunes, a été mis à l'honneur.

La traditionnelle remise des challenges du cyclisme sarthois s'est déroulée dans la salle de l'Oiselière au Mans dernière. Près de 100 récompenses (98) ont été distribuées. Cette soirée s'adresse plus spécialement aux jeunes catégories.

Le président du comité départemental de la Sarthe, Jean-Claude Esnault, précisait dans son allocution de bienvenue que cette cérémonie s'adressait à toutes les catégories et toutes disciplines de la famille du vélo. Une nouvelle fois, le club de Brette Sportif s'est distingué chez les plus jeunes en s'offrant la part du lion suivi par l'UC Montgesnoise et le VS Fertois.

La relève est entre de bonnemain à l'image des féminines Jade Hériveau, Léna Engoulvent et Loane Ménager qui ont représenté le Pays de la Loire lors du trophée de France. D'autres cyclistes ont également été honorés au



Le Mans, la semaine dernière. Brette Sportif remporte de nouveau le challenge des écoles de cyclisme.

cours de cette soirée comme la championne de France de l'Américaine Bénédicte

Ollier ainsi que les participants aux championnats de France sur piste dont Lilian

Ledreux, Dorian Perleaux, Erwan Besnier. Une cérémonie amicale particulièrement

bien suivie.